



Contigo en cada paso

Memoria Responsabilidad
Social Empresarial 2023



Índice



El sentimiento que nos mueve

Actividad 'Una manada de sonrisas' en el marco del Mes de la Familia para los animales de nuestros colaboradores.



Yocaira De Los Santos

Coordinador de Negocios TDC

“Pertener al voluntariado me ha permitido apreciar las pequeñas cosas que tenemos a nuestro alrededor. Ver las sonrisas de cada niño hace que mi corazón rebose de alegría, es como si fuera un cargador para mi vida”.



Carlos Manuel Díaz

Oficial de Infraestructura

“La responsabilidad social de Banesco deja huellas luminosas, extendiendo manos solidarias a causas nobles donde la solidaridad busca inspirar sonrisas en los más pequeños y vulnerables, tejiendo historias de esperanza con cada gesto”



Gloreyni Pimentel

Especialista de Comunicación y Responsabilidad Social Empresarial

“He tenido la oportunidad de liderar el programa de RSE durante los últimos 5 años y es la parte de mi rol que más me llena el corazón. Es muy bonito ver lo mucho que se puede aportar a la comunidad cuando hay propósito y trabajo colaborativo por parte del Voluntariado Banesco”.

“En Banesco, creemos firmemente en el poder de trabajar juntos para lograr un impacto positivo en la sociedad”.

María Clara Alviárez
Presidenta Ejecutiva



Mensaje de nuestra Presidenta Ejecutiva

Generosidad, solidaridad y compromiso con nuestra comunidad, son las palabras que describen nuestras iniciativas y momentos significativos que hemos experimentado en el año 2023, en materia de responsabilidad social.

Este año hemos sido testigos de cómo cada uno de nuestros voluntarios ha hecho una diferencia en la vida de tantas personas. Desde las jornadas de donación de sangre, talleres de formación y la organización de actividades de alto impacto para los niños, cada gesto de bondad ha dejado una huella imborrable en nuestros corazones y en la sociedad.

Es inspirador ver cómo nuestro programa de voluntariado ha evolucionado con excelencia hacia “Compromiso Banesco”, reflejando la proactividad, la acción y el propósito definido de cada uno de sus miembros.

Gracias a todos los que han dedicado su tiempo, energía y pasión a causas tan nobles, tuvimos el honor de ser reconocidos por las Aldeas Infantiles SOS. Nos llena de gratitud saber que nuestras acciones están haciendo una diferencia tangible en las vidas de aquellos que más lo necesitan.

Este premio representa un símbolo de nuestro compromiso social; ese que nos acerca más a la construcción de un mundo donde cada niño tenga la oportunidad de crecer y desarrollarse en un entorno seguro y amoroso.

Por eso, les puedo afirmar que nuestro compromiso con la responsabilidad social no se detiene aquí. En el 2024, continuaremos ampliando y fortaleciendo nuestras acciones, involucrando a más empleados y generando un impacto positivo aún mayor en nuestra sociedad. Queremos que cada vez más personas se sumen al “Compromiso Banesco”, para seguir mejorando la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Presidenta Ejecutiva

Nuestra responsabilidad continúa creciendo

Nos sumergimos en el corazón de nuestras acciones sociales, donde cada cifra nos cuenta una historia. Más que números, representan las vidas tocadas en el 2023, los sueños alcanzados y las sonrisas compartidas.

Extendimos nuestras manos a más de 5 fundaciones, cada una representando un rayo de esperanza en nuestro camino hacia un mundo mejor.



52 personas se sumaron como voluntarios. Cada uno con su propia historia y motivación, pero todos unidos por una misma causa: ayudar.

Dedicamos 369 horas de apoyo, sembrando sonrisas y cosechando esperanza. Estamos emocionados de seguir cultivando un mundo más feliz y solidario.



¡Logramos reciclar 1,029,66 kilogramos de papel! Este esfuerzo tiene un gran impacto en el medio ambiente y demuestra nuestro compromiso con un futuro más verde y sostenible.



Más de 200 niños fueron impactados en 2023 gracias a nuestras acciones. Cada niño que tocamos es una semilla de esperanza para un futuro más brillante.



Voluntarios con propósito

El 2023 marca un hito importante para nuestro Programa de Voluntariado Banesco, ya que es el año en el que ha evolucionado hacia **“Compromiso Banesco”**.

¿Qué significa esto? Que en nuestro programa, no solo contamos con voluntarios, sino con voluntarios con un propósito; personas que se desafían y se preguntan qué legado desean dejar en nuestra sociedad.

Hemos cambiado nuestra forma de ver el voluntariado, buscando crear conexiones significativas, sabiendo que ya no se trata solo de lo que podemos hacer por la gente y nuestras organizaciones aliadas, sino de lo que podemos lograr y dejar juntos en cada una de ellas.

La participación de nuestros voluntarios con propósito se caracteriza por ser:

Tomamos la iniciativa, anticipamos necesidades, proponemos y construimos las mejores acciones.

Nos empoderamos y llevamos a cabo todo lo necesario para que cada actividad que realizamos sea un éxito.

Nuestra participación es una respuesta auténtica a nuestra conexión y sensibilidad con la causa en la que estamos involucrados.

Pilares que amparan nuestro esfuerzo

 Educación

 Apoyo a
la Niñez

 Medio
Ambiente

 Salud

En Banesco creemos en un futuro mejor para todos, comenzando con el bienestar de los niños, cuidando nuestro entorno natural, garantizando el acceso a la atención médica y promoviendo la educación como herramienta para el progreso. Estos pilares son la base de nuestro compromiso de construir un mundo más sólido y prometedor para cada uno de nosotros.

En Banesco transformamos vidas

Iniciativas que respaldan nuestro compromiso con la comunidad durante el 2023.



Nuestros voluntarios llevaron a cabo dos jornadas de ensobrado y estampado de más de 2 mil cartas dirigidas a los padrinos internacionales de Aldeas SOS. Los niños escriben estas cartas con tanto cariño, contando cómo les va y cómo sus padrinos han sido importantes en sus vidas.



Celebramos una Navidad llena de alegría y esperanza. Organizamos actividades divertidas para los niños de Nuestros Pequeños Hermanos y Aldeas Infantiles SOS, con shows de magia, bailes, cantos y refrigerios. Además, entregamos canastas llenas de amor en FACCI. ¡Más de 100 niños y 20 voluntarios se unieron a esta fiesta de bondad y esperanza!

Nuestro corazón sigue creciendo con cada acto de bondad. Por eso, en el 2023, hicimos una donación de RD\$150,000 para ayudar a mejorar la salud de los niños y jóvenes de San Pedro de Macorís. Cada granito de arena cuenta para hacer una diferencia en sus vidas.



¡Nuestros voluntarios se lucieron en las jornadas de donación de sangre! Recolectamos 54 pintas en total, 27 en cada jornada. Este gesto de solidaridad es como una luz de esperanza para los pacientes del Hospital Infantil Dr. Robert Reid Cabral.

Aportamos nuestro granito de arena en la campaña “Regálale tu corazón a un niño con cáncer” de FACCI. Invitamos a nuestros colaboradores a donar RD\$100 y personalizar un corazón con mensajes de aliento. ¡Con su ayuda, recaudamos RD\$15,000 para completar tratamientos en el Hospital Infantil Dr. Robert Reid Cabral! ¡Gracias por hacer posible este gesto de amor!

Por segundo año consecutivo nos unimos al torneo Kid's Hope, en el que recaudaron fondos para niños valientes que luchan contra el cáncer en nuestro país. Gracias a la generosidad de donantes y colaboradores, podemos brindarles el apoyo médico que tanto necesitan en el Hospital Infantil Robert Read Cabral y otros centros de salud.





Organizamos talleres de formación profesional para jóvenes de la Fundación Aldeas Infantiles SOS en Los Jardines. Ayudamos a 16 jóvenes a aprender nuevas habilidades para el futuro, donamos 10 televisores para mejorar las casas de acogida y contribuimos con RD\$50,000 para su bienestar.



¡Nos unimos a la Semana Económica y Financiera del Banco Central! Montamos un stand interactivo y divertido para enseñarles a los niños y jóvenes de República Dominicana la importancia del ahorro de una manera más entretenida.



Con el apoyo de nuestros aliados de Green Love, en 2023 logramos reciclar 1,029.66 kg de papel, como parte de nuestras acciones de sostenibilidad. Pero, ¿qué representa esto para nuestro medio ambiente? Se conservaron 17.50 árboles, se ahorraron 0.12 toneladas de petróleo, 4,360.11 kWh de energía y 52,591 litros de agua. Además, se evitaron 2.40 toneladas de CO2.





¿Cómo seguiremos **impactando** vidas en el 2024?

Continuaremos ampliando y fortaleciendo nuestro plan de responsabilidad social, con la participación activa del voluntariado en actividades que generen un impacto positivo en nuestra sociedad. Queremos que cada vez más personas asuman el “**Compromiso Banesco**”, para que juntos podamos llegar a más personas necesitadas.

Incorporaremos sugerencias de nuestro **Voluntariado Banesco** en la creación de iniciativas que impacten positivamente a la comunidad, a nuestros aliados sociales y demás colaboradores, con el objetivo de empoderarlos en las actividades con las que más se identifican.

Llevaremos a cabo nuestro plan de comunicación de **Responsabilidad Social Empresarial (RSE)**, que incluye eventos, boletines y noticias relacionadas con el valioso trabajo realizado a través de nuestro programa de voluntariado.



Coordinación General:

Vicepresidencia Mercadeo y Experiencia

Diseño y Diagramación:

Creative Remix Collective SStudio



Banesco

banesco.com.do